

Fecha: 16-12-2024

Pág.: 15 Cm2: 357,1 VPE: \$858.925 Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso

Noticia general

Título: Zelenski denuncia ataques con 1.280 drones, misiles y bombas

11.000 Tiraje: Lectoría: 33.000 Favorabilidad: No Definida

Zelenski denuncia ataques con 1.280 drones, misiles y bombas

GUERRA. Mientras el presidente ucraniano realizaba este balance, las tropas rusas avanzaban con inusitada rapidez al sur del Donbás.

Agencias

I presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, denunció ayer que en los últimos siete días, Rusia utilizó en el marco de su guerra de agresión contra Ucrania unos 1.280 sistemas de ataque aéreo, entre drones, misiles y bombas guiadas.

"Sólo esta semana, Rusia usó cerca de 630 bombas guiadas, unos 550 drones y más de 100 misiles de varios tipos contra Ucrania", dijo Zelenski en un mensaje acompañado de un video publicado en su canal de Telegram.

En dicho mensaje, en el que el líder ucraniano agradeció el apoyo internacional que Ucrania recibe, Zelenski instó al mundo a "permanecer unido y más fuerte que nunca", porque "sólo por la fuerza podemos hacer que Rusia y sus aliados abandonen el terror y lograr una paz justa", apuntó el jefe de Estado.

Sólo en la noche del sábado al domingo, Rusia empleó un centenar de sistemas, entre drones y misiles, durante horas nocturnas de ataque aéreo, según datos del Ejército de Ucrania.

La Fuerza Aérea derribó 56 de esos drones lanzados por Rusia, que fueron destruidos sobre las regiones de Kiev, Sumi y Chernigov (norte), Cherkasy (centro), Jmelnitski (oeste), Nicolaiev (sur), Járkov (noreste), Donetsk, Poltava y Dnipró (este).

"Debido a las medidas de las Fuerzas de Defensa, 49 drones enemigos no alcanzaron



UN SOLDADO UCRANIANO VIGILA UNA TRINCHERA EN TERRITORIO CONTROLADO POR KIEV.

sus objetivos y otros tres regresaron a Rusia", informó el parte del Ejército ucraniano, que reconoció daños en infraestructuras, edificios, apartamentos, casas particulares, coches y propiedades al impactar sobre ellos restos de los artefactos interceptados.

BLOQUEO RUSO

El Ejército ruso mantiene bloqueado a más de 200 soldados ucranianos en Kurájove, estratégico bastión de la región de Donetsk que está a punto de caer en manos de Moscú, según informaron las fuerzas de seguridad rusa a medios loca-

"En Kurájove 200 soldados ucranianos, como mínimo, están bloqueados. Eso sólo en la Central Termoeléctrica", señaló la fuente a la agencia TASS.

Destacó que en los límites de la ciudad, que tenía unos 20.000 habitantes antes de la guerra, aún existen otros "focos" de resistencia.

Las tropas rusas ya izaron el sábado la bandera tricolor en el edificio del Ayuntamiento de la ciudad, cuya conquista significará la toma de la práctica totalidad del sur del Donbás.

La prensa ucraniana reconoce que la situación en Kurájove es crítica, ya que, además de la manifiesta superioridad enemiga en hombres y armamento, las unidades ucranianas no pueden recibir refuerzos.

De esta forma, los rusos tienen el camino expedito hacia Velika Novosilka, próximo objetivo en su lista, y la frontera con la vecina región de Zaporiyia.

A su vez, las tropas rusas ya se encuentran a escasos kilómetros de Pokrovsk, la principal plaza en la corazón de Donetsk, ya que en febrero de 2022 tenía 60.000 habitantes e importantes yacimientos de petcoke.

El objetivo de la inusitada aceleración de la ofensiva rusa en el Donbás, cuyo coste en bajas llegó a superar las 2.000 diarias, según fuentes británicas, es llegar en la mejor posición negociadora a la investidura del presidente de EE.UU, Donald Trump, y a las futuras conversaciones entre el nuevo inquilino de la Casa Blanca y el jefe del Kremlin, Vladímir

